

Polres Ciamis Laksanakan Pengamanan Keberangkatan Massa, Wujud Kehadiran Kepolisian dalam Menjaga Stabilitas Kamtibmas di Wilayah Publik

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Nov 30, 2025 - 17:29



Ciamis – Jajaran Polres Ciamis melalui personel Sat Samapta, Sat Intel, Sat Lantas, dan SiPropam melaksanakan pengamanan kegiatan pemberangkatan massa DPW FPI Kabupaten Ciamis menuju Silang Monas Jakarta. Pengamanan

dipusatkan di area Masjid Agung Ciamis pada Minggu pagi (30/11/2025).

Kegiatan pengamanan dimulai sekitar pukul 08.00 WIB dengan penempatan personel di sejumlah titik strategis di sekitar lokasi keberangkatan. Petugas memastikan seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman melalui pengaturan arus lalu lintas, penjagaan lokasi, serta pemantauan dinamika situasi di lapangan. Personel yang bertugas menjalankan tugas secara humanis, responsif, dan penuh kesiapsiagaan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan maupun hambatan lalu lintas. Seluruh perkembangan situasi dilaporkan kepada pimpinan secara berjenjang sebagai bagian dari prosedur operasional.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Lantas Polres Ciamis AKP Iwan Sujarwo menyampaikan bahwa pelaksanaan pengamanan ini merupakan bentuk kesiapan Polres Ciamis dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kehadiran personel di lokasi kegiatan bukan hanya untuk menjaga ketertiban, tetapi juga memberikan rasa aman sehingga setiap rangkaian kegiatan publik dapat berlangsung tertib dan kondusif. Ia menekankan bahwa kepolisian harus hadir secara profesional dalam setiap kegiatan masyarakat dengan tetap mengedepankan pendekatan yang humanis.

Masyarakat yang berada di sekitar Masjid Agung Ciamis turut memberikan tanggapan positif atas kesiapsiagaan personel Polres Ciamis dalam mengelola situasi selama kegiatan berlangsung. Warga menilai kehadiran petugas membantu menjaga ketertiban di area sekitar lokasi keberangkatan, terutama dalam pengaturan arus kendaraan yang berpotensi padat. Sejumlah warga mengapresiasi langkah kepolisian yang bekerja secara cepat dan terukur sehingga aktivitas masyarakat tetap berjalan lancar.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tercatat aman dan kondusif. Polres Ciamis memastikan bahwa langkah pengamanan seperti ini akan terus dilakukan secara optimal sebagai bagian dari upaya menjaga Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, stabilitas keamanan publik diharapkan semakin terjaga dan memberikan rasa nyaman bagi seluruh warga.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar